

《令和3年度 保護者アンケート（発表会）》

11月（未満児）と12月（以上児）に発表会を開催。

（コロナ対策の為、発表会を複数回行い、1回ごとの観覧者を減らして開催した。）

（未満児クラス） 評価総数 37名

1. 大変満足した・・・31名
2. よかった・・・4名
3. 来年に期待したい・・・2名

Aさん：1年間でこんなに成長するのか！とびっくりしました。とても上手に可愛く踊る姿が見れて良かったです。蜜を避けるために何度も準備等大変だと思いますが、ありがとうございました。

Bさん：入場から終了後の迎えまでスムーズに流れたように思います。子どもの成長を見れた発表会で楽しかったです。衣装もどれも可愛かったです。ありがとうございました！

Cさん：子ども達の衣装もかわいく製作していただき（日々の子どもたちのお世話の合間で製作かと思えます。大変なご苦労かと思えます。）ありがとうございました。
今年はちゃんとダンスもできていて、久々に子どもの園での様子を見ることができて、他のお子さんの発表を見ながら子どもの成長を感じて、感極まってしまいました。

Dさん：運動会后1カ月弱の中の練習、衣装作りなど大変だったかと思えます。去年より、成長した姿がたくさん見られとても満足しています。

Eさん：とても楽しそうにいきいきと取り組んでいて嬉しかったです。先生方のピアノや歌に合わせての演目が多くとても素晴らしいと思えました。どの先生もお上手で、子ども達への愛情があふれていて、あったかい気持ちになりました。また、小学生のためにリモート中継をしてくださって本当にありがたかったです。兄も楽しみにしていたので「頑張ってるのが見られて良かった」と喜んでいました。私も息子と共有できる喜びがありました。「小学生はお断りします」と言うこともできた中でご配慮ご尽力いただきありがとうございました。

Fさん：昨年、一昨年・・・と見返してみると、とても成長を感じました。コロナ禍の中、色々工夫して開催してくださり感謝しています。

G さん：子どもたちの元気いっぱいの歌声にパワーを頂きました！オペレッタやダンスもどれもかわいく一生懸命な姿にとても感動しました。準備からご指導までお疲れ様でした。

H さん：発表会にむけて歌やダンスを楽しく覚えていく子どもの姿をみて、またその事を家で話してくれる姿を見て嬉しかったです。一つ一つ行事を達成して、自信をつけている様子も感じます。祖父母に生で発表会を見せられた事(回数を増やしての開催)に感謝します。いつもありがとうございます。

I さん：祖父母発表会が事前に行われていたからか、子ども達が皆、場慣れしているように感じ、伸び伸びと楽しそうにみんながしているのがとても印象的でした。先生方におかれましては、企画、準備等大変だったと思います。いつもありがとうございます。年中児のお姉ちゃんのダンスも感動しました。

J さん：年を追うごとに堂々と上手にできるようになっていて、とても感動しました。衣装もとてもかわいかったです。

K さん：園長先生のお言葉で「英語と数学の強化を行う」とありました。私もこれからどの様に身に付けさせようか考えているところだったので、とても心強く思いました。日々変化する時代に園全体で進化しようとする姿に、本当にアリスへ通園することができて良かったと思います。

L さん：昨年の発表から1年が経ち、我が子はもちろんですが、周りのお友達も成長したなあと微笑ましく思いながら見ていました。元々、歌も踊りも好きな子ですが、ステージの上で生き生きと表現している姿を見て、園での毎日が充実しているのだな、と感じました。日々の先生方の関わりのおかげだと思います。

M さん：他の園では、父母のリポートだったり、父母のみだったりしている中、祖父母が見れる日を作ってください、祖父母も大変喜んでいました。ありがとうございました。

N さん：衣装もとても可愛く、緊張のためかあまり動きませんでした。衣装を着る我が子の姿を見ただけで、とても満足でした。祖父母の日を設けて頂き、祖父母も大喜びでした。

O さん：上級生の演技を見て、来年の子どもの成長を想像したりしました。事前に配置を教えてくださいいただいたおかげで探すことなく見れてとても助かりました。

P さん：泣く子が一人もいなかったのに驚きました。にこにこして可愛らしかったです。

(以上児クラス) 評価総数 65 名

10 点満点中

10 点・・・52 名

9 点・・・10 名

8 点・・・3 名

A さん：ステージの上で大きな口を開けてセリフを言ったり歌ったりする姿や、身振り手振り大きく演じたりする姿に副園長先生がおっしゃっていました「子どもは可能性をもっている。すぐに吸収する。」という事を改めて実感しました。これも、日々先生方が子どもに寄り添ってご指導してくださっていたおかげだと感謝しております。

B さん：行事の度に我が子の成長を感じられ、また、可愛かったり、頼もしかったりする姿は一生心に焼き付く素晴らしい思い出となりました。日頃もレベルの高い保育やモンテッソーリ指導法教育を行うだけでも大変だと思いますが、加えてあれだけの内容、見応えのある発表会を準備するのは、本当に先生方の愛情と努力のおかげだと思います。どれもクォリティーが高いです。そして、何と云ってもピアノが素晴らしいです。観る側もとっても贅沢な気持ちにさせていただきました。

C さん：歌もダンスも楽器演奏もオペレッタもすごく堂々と披露していて感動しました。毎日たくさん練習したんだろうな、と思いました。コロナの関係で大変な中、祖父母も観に行けるように何度も開催していただきありがとうございました。

D さん：子ども達の一生懸命な姿に感動をもらいました。どの衣装も工夫されていて、可愛く華やかでした。プログラムも内容のバランスがとれていて、楽しく観させて頂きました。素晴らしい発表会だったと思います。

娘もかわいい衣装を着るのを楽しみに練習も意欲的に参加できてようで、毎日踊って見せてくれました。先生方の日々のご指導の賜物と感謝しております。

E さん：今年は着物のダンスということでとても楽しみにしていました。本番もしなやかに踊っていて、とても上手でした。英会話も大きな声で I'm good! と言っていて、楽しそうな姿に見てる側もたくさん笑顔にさせてもらいました。数回に分けての開催で、準備は大変だったと思います。子供達の表現力、自信が発表の度について、良い発表会でした。

F さん：小学生向けに準備されていたモニターも楽しく見る事ができたようです。工夫されたんだなあと感じました。年長さんが父母に向けて送ったメッセージがすごく感動的でした。我が子が思い浮かび涙がでました。

Gさん：蜜を避けて開催して下さり、安心感がありました。発表会を数回することで、人前で踊ったり歌ったりをくり返し、度胸がついたのか、子どもがステージ慣れしてくれました。衣装がどれも可愛かったです。

Dさん：子ども達が一生懸命練習を頑張ってきた成果が見てとれて感動しました。また、衣装はもちろん背景の絵や大道具の準備、ピアノ伴奏の練習など先生方のご苦勞を感じ、ありがたい思いでいっぱいでした。特に先生のピアノ演奏、難しそうな曲も多かったですが、とても上手で素晴らしかったです。

Eさん：コロナの感染が心配な中、無事に開催できたことほっとしております。娘の堂々とした姿を見れてとても嬉しかったです。そして、毎年年長さんのダンスや合奏、オペレッタなどにとっても感動しております。今年は例年よりも英会話に力を入れていたとおっしゃっていましたが、例年よりも発音がみんな聞き取りやすくて素晴らしかったです。

Fさん：コロナ対策として、しっかり対応されていた事、安心して観覧することが出来ました。印象に残っているのは、袴を着ての舞いでした。年長児らしく立派でした。先生方は指導のやりがいがあると言われていたと園長先生のお話でありました。日頃の関わり方や教育方針がしっかりされているからだと思います。子ども達の力を発揮させる教育だと思います。英語での発表も、皆大きな声で発音も良く、日頃のネイティブな英語に触れる機会の多い環境がそうさせているのだと思います。

Gさん：どの子どもも堂々としていて、泣いたりする事もなくすごく上手でした。発表会を何度か分けていただいているので、隣の方と間もあり、ステージが見やすかったです。先生のピアノ演奏が本当に素晴らしく感激しました。きっと家でもすごく練習されてるんだろうなあと思いました。子ども達のために一生懸命指導して下さりありがとうございます。

Hさん：何回にも分けて開催するのは、何より園と先生方が大変だと思いますが、安全第一で複数回に分けて開催して下さったことに感謝申し上げます。出来る範囲で最善を尽くして下さる姿勢がとてもありがたいです。

Iさん：子ども達全員が一生懸命に表現出来ていたと思います。これは練習を頑張った成果だと思います。とても感動しました。先生方の作られた衣装やオペレッタの絵や道具すべてにおいて驚きと感動で感謝しかありません。